



CONTENIDO

SOBRE LA FIRMA	2
ÁREAS DE PRÁCTICA	2
NEARSHORING	3
ADMINISTRATIVO	4
COMPETENCIA ECONÓMICA	5
ARBITRAJE Y MEDIOS ALTERNATIVOS DE RESOLUCIÓN DE CONTROVERSIAS	5
LITIGIO CIVIL Y COMERCIAL	6
CORPORATIVO, FUSIONES Y ADQUISICIONES	6
CONTRATOS GUBERNAMENTALES	8
INSOLVENCIA Y QUIEBRA	8
PROPIEDAD INTELECTUAL Y TECNOLOGÍA	9
ENERGÍA Y MINERÍA.....	9
TRABAJO, EMPLEO Y MIGRACIÓN.....	10
INMOBILIARIO.....	10
GOBIERNO CORPORATIVO Y CUMPLIMIENTO.....	11
IMPUESTOS.....	11
CABILDEO Y RELACIONES GUBERNAMENTALES	12
CUMPLIMIENTO RESPECTO DE PROTECCIÓN DE DATOS.....	12
ALGUNOS DE NUESTROS CLIENTES	13



SOBRE LA FIRMA

En **RVA Abogados** ofrecemos experiencia legal que combina una colaboración estratégica con el sector de negocios y una plataforma sólida de prevención y resolución de controversias. Lo que distingue a **RVA Abogados** de otras firmas es nuestra rápida respuesta, disponibilidad y gran capacidad profesional para proporcionar alternativas tácticas, basadas en un profundo conocimiento de la ley y una vasta experiencia en asuntos comerciales, así como un equipo de expertos en litigio y arbitraje que comprende la importancia de mantener a los clientes informados de cada paso de cualquier compromiso.

Continuamente nos esmeramos para construir una relación personal y de largo plazo con nuestros clientes.

Nuestra firma se enfoca a las necesidades del cliente para identificar posibles oportunidades que permitan incrementar el valor de sus negocios, ofreciéndoles servicios jurídicos integrales de forma personalizada.

RVA Abogados ha construido su reputación basada en una cultura de valores y altos estándares éticos, honestidad, respeto, lealtad y compromiso. Nuestro objetivo es proporcionar a nuestros clientes la sólida plataforma legal necesaria para llevar a cabo sus negocios, particularmente en industrias altamente reguladas y supervisadas.

Nuestra cartera de clientes incluye compañías multinacionales que llevan a cabo negocios en diversas industrias. Nuestros clientes exigen respuestas oportunas y eficaces, además de alternativas jurídicas innovadoras para satisfacer sus necesidades empresariales, cada vez más exigentes. A cambio, **RVA Abogados** ofrece un equipo de abogados particularmente posicionados, experimentados y pioneros en sus ámbitos de competencia, tanto abogados seniors experimentados, pioneros en sus campos, como un equipo de abogados jóvenes con visión de futuro, con las mejores credenciales académicas y un amplio currículum profesional.

Erigido sobre nuestra base sólida, credenciales y experiencia, nuestro apto equipo de abogados provee consejos legales efectivos a clientes mexicanos e internacionales.

ÁREAS DE PRÁCTICA

RVA Abogados ofrece asesoría legal en distintas áreas de práctica, combinando áreas tradicionales con los sectores reguladores más contemporáneos, incluyendo Derecho Administrativo, Competencia Económica, Litigio Comercial y Civil, Arbitraje y Medios Alternativos de Resolución de Controversias, Corporativo-Fusiones y Adquisiciones, Gobierno Corporativo, Comercio y Aduanero, *Compliance*, Propiedad Intelectual y Tecnología, Energético y Minería, Concursos Mercantiles e Insolvencia, Laboral y Migratorio, Inmobiliario, Contratos Gubernamentales, Consultoría y Litigio Fiscal, Cabildeo y Relaciones Gubernamentales.



Este rango de actividades ofrece a nuestros clientes servicios completos enriquecidos con asesoría de primera mano de expertos en diversos campos. Creemos en la colaboración cercana con diversas áreas, lo que es uno de nuestros elementos clave de éxito. También es uno de los aspectos estratégicos que han hecho a **RVA Abogados** una de las firmas líder en México.

NEARSHORING

La entrada en vigor del Acuerdo México - Estados Unidos - Canadá (T-MEC), junto con las recientes alteraciones en las cadenas globales de suministro, crean nuevas oportunidades para que las empresas multinacionales reubiquen sus operaciones manufactureras y comerciales más cerca de Estados Unidos, así como de otros mercados mundiales. Nuestro equipo de expertos y abogados especializados cuenta con décadas de experiencia ayudando a clientes en diversas áreas de práctica a través de una o más etapas del proceso de nearshoring.

En RVA abogados, ofrecemos asesoría legal integral y experiencia para guiarlo a través del apasionante mundo del nearshoring en México. Descubra cómo las ventajas estratégicas de México pueden ayudar a que su negocio prospere, asegurando al mismo tiempo el cumplimiento de las regulaciones locales.

Proximidad y Ventaja del Huso Horario

Con la proximidad geográfica de México a los Estados Unidos, la colaboración con equipos nearshore se realiza sin esfuerzo. Nuestros expertos legales le ayudarán a aterrizar sus operaciones en México y a navegar por las operaciones transfronterizas, reduciendo los costes de viaje y garantizando una comunicación fluida debido a la superposición de zonas horarias.

Soluciones Rentables

En **RVA Abogados** entendemos la importancia del ahorro de costos. México ofrece un mercado laboral competitivo, permitiéndole optimizar sus gastos sin comprometer la calidad. Nuestro equipo legal le ayudará a entender y cumplir con las regulaciones laborales aplicables, negociar contratos y desarrollar estrategias de compensación justas.

Gestión de Personal Calificado

México cuenta con personal calificado, particularmente en sectores clave como desarrollo de software, servicios de TI, manufactura e ingeniería. Nuestros experimentados abogados le guiarán en la atracción y gestión del mejor talento, la redacción de contratos de trabajo y la protección de los derechos de propiedad intelectual.



Afinidad Cultural y Colaboración Fluida

Construir relaciones sólidas es esencial para un nearshoring exitoso. México comparte afinidades culturales con Estados Unidos, lo que permite una colaboración eficaz. Nuestro equipo de expertos y asesores legales de RVA le ayudarán a navegar la dinámica intercultural, fomentar relaciones de trabajo positivas, y garantizar operaciones fluidas con sus contrapartes mexicanas.

Acuerdos Comerciales y Marcos Regulatorios

Los sólidos acuerdos comerciales de México, incluido el T-MEC, abren las puertas a un entorno empresarial favorable. Nuestros expertos legales lo guiarán a través de marcos regulatorios, incentivos fiscales y requisitos de cumplimiento, asegurando que sus actividades de nearshoring se alineen con los estándares legales y comerciales.

Soluciones de Infraestructura y Conectividad

La inversión de México en infraestructuras modernas, redes de telecomunicaciones fiables y sistemas de transporte lo convierten en un destino ideal para nearshoring. Nuestros profesionales del derecho le ayudarán a conseguir ubicaciones empresariales óptimas, negociar contratos de arrendamiento, identificar ubicaciones estratégicas y garantizar el cumplimiento de la normativa local en materia de infraestructuras.

Apoyo e Incentivos Gubernamentales

El gobierno federal mexicano y los gobiernos estatales apoyan activamente la inversión extranjera y las iniciativas de nearshoring. En **RVA Abogados**, nos mantenemos al tanto de los programas gubernamentales, subsidios e incentivos. Nuestros abogados le ayudarán a navegar los procesos administrativos, acceder a los incentivos y cumplir con las obligaciones legales, dándole a su negocio una ventaja competitiva tomando en consideración la cadena de suministro de sus productos para definir el mejor lugar para su negocio.

Nuestro equipo de abogados experimentados se compromete a ofrecer soluciones jurídicas a medida, mitigar los riesgos y maximizar el potencial de sus operaciones nearshore.

ADMINISTRATIVO

Las entidades extranjeras y locales y las personas deben inevitablemente interactuar con las autoridades para llevar a cabo sus negocios. Ya sea que su negocio requiera una licencia o permiso, o combatir una ley o reglamento, **RVA Abogados** tiene un equipo experimentado de abogados concededores de las leyes administrativas mexicanas.



Nuestros abogados son experimentados en la representación de clientes ante autoridades mexicanas con miras a garantizar las autorizaciones, permisos o licencias, obteniendo concesiones en áreas reguladas de la economía, o cualquier otro procedimiento llevado a cabo ante entidades gubernamentales.

A pesar de que procuramos mitigar la carga que supone un litigio para nuestros clientes, **RVA Abogados** se especializa en resolver controversias entre entidades gubernamentales y clientes a través de litigio administrativo y constitucional. Nuestros abogados trabajan conjuntamente con otras áreas de la firma en temas tales como competencia económica, protección al consumidor, aduanas, contratos gubernamentales y comercio, entre otros.

COMPETENCIA ECONÓMICA

En México, el área de la Competencia Económica ha ganado más campo después de la entrada en vigor del TLCAN y la Ley Federal de Competencia Económica. Actualmente, esta compleja área tiene influencia en todas las esferas de la actividad económica es una parte esencial de la planeación e implementación de las estrategias de negocios y transacciones relacionadas debido a las reglas que afectan el controles de fusiones y disposiciones antimonopolio.

En **RVA Abogados** tenemos una sólida práctica en la asesoría de clientes en asuntos de Competencia Económica representando a entidades mexicanas y extranjeras en procedimientos ante la Comisión Federal de Competencia Económica, incluyendo: presentación de fusiones de control; reclamaciones e investigaciones respecto de prácticas monopólicas absolutas y relativas; presentación de resoluciones privadas y cartas interpretativas y procedimientos para declarar poder substancial de mercado de agentes económicos.

ARBITRAJE Y MEDIOS ALTERNATIVOS DE RESOLUCIÓN DE CONTROVERSIAS

En años recientes, el arbitraje y los medios alternativos de resolución de controversias (ADR por sus siglas en inglés) han crecido exponencialmente en México como alternativas para la resolución de controversias en relaciones contractuales, en la medida que compañías mexicanas e internacionales han perseguido estas alternativas a litigios largos y costosos.

En **RVA Abogados**, presentamos estas alternativas en virtud de que tienden a ser más efectivas que el litigio tradicional y permiten una solución más expedita a las controversias. Consideramos al arbitraje, mediación y otras formas de ADR como formas pragmáticas para alcanzar los objetivos de nuestros clientes, a la par que ahorran costos, tiempos y estrés derivado del litigio.



Nuestros abogados tienen amplia experiencia en arbitraje y mediación en México y en el extranjero, así como sus regímenes y procedimientos, y también son sensibles a los conflictos de leyes y diferencias culturales. Al evaluar las necesidades de nuestros clientes, perseguimos las estrategias más efectivas y foros apropiados tales como la *American Arbitration Association (AAA)* y la *International Chamber of Commerce (ICC)*, así como foros especializados, incluyendo arbitrajes *ad hoc* de conformidad con las reglas de la UNCITRAL.

LITIGIO CIVIL Y COMERCIAL

En **RVA Abogados** conocemos todos los aspectos del litigio. Manejamos casos complejos en juzgados locales y federales en toda la nación y ante agencias administrativas y paneles arbitrales internacionales. El grupo de litigio civil y comercial de **RVA Abogados** tiene una práctica orientada a los juicios, equipado por litigantes con una bitácora sólida en litigios de altos alcances y victorias de alto perfil, años de experiencia y conocimiento substantivo. En **RVA Abogados** reconocemos la importancia de colaborar y trabajar cercanamente con nuestros clientes en cada etapa del litigio. Nuestros litigantes también colaboran con clientes y otras áreas de la firma en evaluar los riesgos y desarrollar estrategias para evitar y mitigar la carga o posibilidad de litigio cuando sea posible.

Tenemos experiencia sólida en todo tipo de negocios y disputas civiles, incluyendo acciones contractuales, controversias por *joint ventures* y derecho corporativo, disputas por desarrollos inmobiliarios de alto nivel, litigio concursal, litigio inmobiliario, acciones de construcción y litigios por cobertura de seguros. Al mismo tiempo, tenemos la flexibilidad para proveer a nuestros clientes con el nivel más alto de representación con una base creativa y eficiente en cuanto a sus costos. Con una actitud agresiva y orientada a resultados, nuestro grupo de litigio está comprometido a cumplir con los fines del negocio de nuestros clientes.

CORPORATIVO - FUSIONES Y ADQUISICIONES

Nuestra práctica de Fusiones y Adquisiciones Corporativas es una de las más activas de nuestra firma. Las transacciones de fusiones y adquisiciones en México presentan oportunidades lucrativas para los inversionistas que buscan entrar al mercado mexicano o expandir su presencia actual en él. Nuestro equipo de abogados expertos en Fusiones y Adquisiciones posee un profundo conocimiento de las leyes corporativas mexicanas, regulaciones y requisitos específicos de la industria. Ofrecemos asesoría legal integral a lo largo de todo el proceso de Fusiones y Adquisiciones para asegurar una transacción exitosa y fluida.

Due Diligence Legal

Nuestros expertos legales llevarán a cabo meticulosas investigaciones de *due diligence*, evaluando los riesgos legales e identificando las posibles responsabilidades asociadas con la



empresa objetivo. Este paso crítico le permitirá tomar decisiones bien informadas y negociar condiciones favorables. Proporcionamos información valiosa sobre obligaciones contractuales, derechos de propiedad intelectual, cuestiones de cumplimiento y asuntos normativos, salvaguardando sus intereses a lo largo del proceso de fusión y adquisición.

Negociación y Documentación

Nuestros hábiles negociadores representarán sus intereses durante la estructuración de la operación y las negociaciones contractuales. Trabajaremos estrechamente con usted para diseñar estrategias de negociación eficaces, garantizando la consecución de términos y condiciones óptimos. RVA redactará y revisará documentación legal completa, incluyendo acuerdos de compra de acciones, acuerdos de compra de activos, y otros instrumentos legales necesarios, proporcionando claridad y mitigando riesgos, pero especialmente, nuestro equipo es reconocido como "*deal makers*" diseñando estrategias legales innovadoras para apoyar sus acuerdos de negocio.

Cumplimiento Regulatorio

Las transacciones mexicanas de fusiones y adquisiciones implican navegar marcos regulatorios complejos. Le guiaremos a través de los requisitos de cumplimiento, incluyendo la obtención de aprobaciones regulatorias de las autoridades pertinentes. Nuestros asesores legales se mantienen al tanto de los cambios en el derecho corporativo mexicano, asegurando que su transacción se alinee con los últimos estándares legales y regulatorios.

Sinergias Culturales y de Negocios

Nuestro equipo legal entiende la importancia de las sinergias culturales y de negocios en las transacciones exitosas de Fusiones y Adquisiciones. Proporcionamos conocimientos culturales, cerrando la brecha entre las prácticas empresariales extranjeras y mexicanas. Nuestra firma de abogados ha sido miembro de la red MSI, afiliando a reconocidos miembros contables y legales alrededor del mundo y nuestro socio director ha liderado la práctica latinoamericana de MSI por más de 20 años. Nuestro objetivo es facilitar una transición sin problemas, maximizando el potencial de las entidades combinadas en México y América Latina, así como en otras jurisdicciones.

Administración de Riesgos y Solución de Controversias

En caso de cualquier controversia o conflicto post-transacción, nuestro equipo está equipado para manejar litigios comerciales complejos y casos de arbitraje. Trabajaremos diligentemente para proteger sus intereses y resolver disputas eficientemente, utilizando nuestra experiencia en mecanismos mexicanos de solución de controversias.



Relaciones gubernamentales e incentivos

Aproveche nuestra sólida red y de las relaciones establecidas con las entidades gubernamentales y las autoridades pertinentes. Le ayudamos a obtener las autorizaciones y permisos necesarios, garantizando el cumplimiento de los requisitos normativos. Nuestro equipo conoce bien los incentivos gubernamentales, subvenciones y programas de promoción de inversiones que pueden proporcionar apoyo adicional para sus actividades de fusiones y adquisiciones y algunos de nuestros abogados han sido reconocidos como prestigiosas influencias jurídicas en México.

CONTRATOS GUBERNAMENTALES

En años recientes, todos los procedimientos de obtención de diversas autorizaciones se han vuelto más complejos y exigentes. Con una amplia experiencia, nuestro equipo de gestión ofrece una práctica de servicio completo, incluyendo asesoramiento en la participación en procedimientos de licitación nacionales y extranjeras, así como invitaciones restringidas y procesos de asignación directa, incluyendo la elaboración y negociación de contratos con autoridades federales, locales y municipales, respecto de participaciones público-privadas (PPP), infraestructura y proyectos de servicio.

Nuestra práctica se enfoca a trabajar en conjunto con los clientes desde el principio en la gestión gubernamental, hasta la firma del contrato con la entidad gubernamental correspondiente. Proveemos soporte legal y asesoramiento en el diseño y elaboración de las condiciones de las licitaciones, juntas de aclaraciones, análisis de contratos, así como la preparación y revisión de propuestas técnicas y económicas.

También, trabajando en conjunto con nuestros litigantes, los abogados de gestión gubernamental de **RVA Abogados** representan a clientes en la resolución de disputas que surgen de los procedimientos de licitación, a través de litigio administrativo y judicial.

INSOLVENCIA Y CONCURSO MERCANTIL

Nuestros abogados han participado en importantes reorganizaciones empresariales representando a distintos tipos de partes interesadas, no sólo a deudores o entidades financieras. Como resultado, nuestro bufete tiene un profundo conocimiento de la dinámica del proceso de reorganización desde el punto de vista de cada parte.

Nuestro enfoque de la reestructuración y los litigios es proactivo e ingenioso. Nos encargamos de litigios comerciales complejos y de la resolución de asuntos impugnados en los tribunales de quiebras y en los tribunales federales de apelación, incluidas las complicadas acciones de transferencia fraudulenta y de preferencia. El equipo de **RVA Abogados** cuenta con una amplia experiencia en los aspectos litigiosos de la práctica concursal y con amplios conocimientos en la gestión de insolvencias nacionales e internacionales.



PROPIEDAD INTELECTUAL Y TECNOLOGÍA

RVA Abogados provee una amplia gama de servicios de protección a la propiedad intelectual, tales como registro de marcas, patentes y derechos de autor. Nuestros abogados también proveen a clientes con recursos legales que ejercen sus derechos a través del litigio.

Trabajamos con nuestros clientes en la presentación de un portafolio de PI que es eficiente en cuanto a sus costos, así como estrategias de manutención y ejecución.

Con creciente frecuencia, la protección de los derechos de propiedad intelectual se ha tornado contenciosa. **RVA Abogados** cuenta con experiencia en la ejecución de los derechos de propiedad intelectual a través de litigio y otros procedimientos. Nuestros abogados de propiedad intelectual trabajan en forma conjunta con los grupos de las prácticas corporativas, administrativas y litigio, para asistir a nuestros clientes en todas las fases de la protección de propiedad intelectual.

Adicionalmente, **RVA Abogados** ofrece experiencia en software y licencias de tecnología y desarrollo de contratos, registro de dominios, asuntos relacionados con Internet y tecnología, incluyendo auditorías de propiedad intelectual, alianzas estratégicas, contratos de portales *web* y otros contratos de servicios.

ENERGÍA Y MINERÍA

RVA Abogados asesora a sus clientes para que puedan participar en las negociaciones derivadas de la reforma energética ante diversas autoridades como lo sería la Comisión Reguladora de Energía, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, la Secretaría de Energía, así como la Comisión Nacional de Hidrocarburos y Petróleos Mexicanos y sus empresas productivas subsidiarias y filiales.

Nuestros abogados le proporcionan un amplio asesoramiento jurídico en diferentes contratos de transporte, comerciales y operativos relacionados con el comercio internacional de hidrocarburos, crudo, gasolina y otros productos derivados del petróleo, así como la redacción de planes de contingencia para prevenir siniestros de contaminación en el comercio de materias peligrosas tanto por vía marítima como terrestre.

RVA Abogados asesora a compañías multinacionales en auto-generación, cogeneración y proyectos de energía renovable (eólica, biogás y solar); ilustrar legalmente en la preparación y negociación de todo tipo de contratos relacionados con derechos mineros; orientación legal en el manejo y uso de explosivos y substancias peligrosas relacionadas con actividades mineras y, asuntos legales relacionados con la adquisición, cesión y registro de derechos mineros, emisión de licencias mineras y pago de derechos mineros.



LABORAL, EMPLEO Y MIGRATORIO

Cuando usted tiene necesidades laborales y de empleo, necesita una firma que entienda y atienda la totalidad de su negocio. **RVA Abogados** está comprometido con el asesoramiento y su representación en cada paso del camino en un asunto laboral. Nuestros abogados son experimentados en todas las fases de la relación empleador-empleado.

Los servicios provistos por **RVA Abogados** se enfocan principalmente en desarrollar una "cultura preventiva" para nuestros clientes para proveerlos con las mejores estrategias que minimicen futuros riesgos de trabajo.

Nuestra práctica laboral se centra en asuntos que pudieran causar futuras responsabilidades. Asesoramos a nuestros clientes en la elaboración y negociación de contratos individuales y colectivos de trabajo; elaboración e implementación de códigos empresariales de conducta o prácticas y otros manuales; preparación e implementación de esquemas alternativos/flexibles de remuneración; y llevar a cabo medidas tácticas en todo tipo de terminación de contratos de empleo, incluyendo la preparación y ejecución de notificaciones de terminación, entre otros.

Aun cuando nuestra estrategia tiende a ser preventiva, en muchos casos el litigio es inevitable. Por ello, para atender a nuestros clientes, hemos formado una sólida práctica procesal. Esto nos da una perspectiva única en soluciones para empleadores públicos y privados que se enfrentan a asuntos litigiosos, ya sea con individuos o sindicatos, incluyendo la rescisión, o terminación del contrato individual de trabajo y acuerdos de no-competencia, despido injustificado y cualquier otra acción o demanda ante las juntas laborales, federales o locales, en México. También, proveemos soluciones así como asesoramiento y litigio en asuntos de seguridad social, aportaciones de vivienda, entre otros.

Nuestra experiencia incluye el manejo y proceso de documentación de migración para ejecutivos de alto nivel y sus familias y resolver controversias relacionadas con empleados extranjeros ante el Instituto Nacional de Migración.

INMOBILIARIO

En **RVA Abogados** entendemos la importancia de maximizar el valor de las inversiones en inmuebles. Lograr lo anterior es una tarea compleja que requiere un soporte legal de alto nivel. Cualquiera que sea el reto inmobiliario que enfrenten nuestros clientes, ofrecemos experiencia transaccional y regulatoria, así como conocimiento significativo en áreas de restricciones a la inversión privada, zonificación y cumplimiento de reglamentos de uso de suelo, así como consideraciones fiscales y corporativas.

Nuestros abogados inmobiliarios tienen amplia experiencia en diversas formas de financiamiento, representando a algunos de los más grandes desarrolladores en México,



entidades crediticias y prestatarios en créditos de adquisición, créditos para el desarrollo de suelo, créditos para la construcción y cartas de crédito. Asistimos en la formación de joint ventures, sociedades controladoras y fideicomisos de inversión inmobiliaria para fines de compra, venta, arrendamiento y financiamiento de proyectos inmobiliarios.

Nuestra lista de proyectos incluye edificios para oficinas, proyectos de uso mixtos, desarrollos turísticos, construcción de resorts en zonas turísticas, instalaciones recreativas, instalaciones industriales y otros inmuebles comerciales.

GOBIERNO CORPORATIVO Y COMPLIANCE

Nuestra práctica de gobierno corporativo incluye servicios tales como colaboración cercana con equipos corporativos internos en la estrategia y ejecución de esquemas operativos de compliance dirigido a fines de acuerdo con el perfil de negocios de cada cliente; la implementación de procedimientos para el seguimiento y valoración de tales esquemas; asesoramiento en la selección, nombramiento y entrenamiento de individuos a cargo del gobierno corporativo y programas de cumplimiento regulatorio; asesoramiento y soporte de equipos internos en conexión con auditorías de cumplimiento o regulatorias o investigaciones así como las consecuencias legales que surgen de las mismas y proveer asesoramiento legal respecto al cumplimiento regulatorio con las disposiciones anticorrupción.

IMPUESTOS

Uno de los factores clave en decisiones de inversión es el impacto fiscal. Por lo tanto, un conocimiento preciso de las disposiciones fiscales locales es esencial. Desde una perspectiva internacional, mientras las barreras comerciales siguen desapareciendo, México ha intentado ofrecer seguridad a sus inversionistas, firmado más de cuarenta tratados con distintos países. Familiaridad con los beneficios de tales tratados es invaluable para los inversionistas.

Nuestro departamento fiscal tiene amplia experiencia asesorando a nuestros clientes desde una perspectiva fiscal nacional e internacional. Desde los efectos fiscales de los beneficios de empleados a las consecuencias fiscales de reorganizaciones internacionales y venta de acciones, nuestros abogados fiscales proveen asesoría legal enfocada en una gran variedad de tópicos fiscales para individuos o compañías multinacionales.

En **RVA Abogados** nuestra experiencia y capacidades nos permiten representar a clientes en una variedad de situaciones, incluyendo asesoramiento a empresas durante auditorías fiscales, persecución de apelaciones administrativas sobre los resultados de las auditorías, o litigio de asuntos fiscales ante los tribunales y a nivel de apelaciones. Sabemos cuándo acudir a los tribunales y como litigar exitosamente.



Lo que hace a nuestro equipo fiscal único es que los asesores y litigantes trabajan juntos en muchos proyectos, proveyendo retroalimentación para evitar disputas con autoridades fiscales y para obtener resultados favorables si un caso ha llegado al tribunal.

CABILDEO Y RELACIONES GUBERNAMENTALES

RVA Abogados lleva a cabo negociaciones especiales en representación de nuestros clientes ante las autoridades municipales, estatales o locales y ante los Poderes Legislativos Federales y Locales.

Los efectos de una economía global en el mercado mexicano, los requerimientos especiales de nuestros clientes al hacer negocios y la velocidad de los cambios políticos en nuestro país obligan a las firmas a permanecer en contacto permanente con los principales actores de la arena política y nuestro gobierno. Algunos de nuestros clientes han contratado nuestros servicios con el propósito de cabildear reformas a normas importantes, obtener licencias, permisos, concesiones u otras autorizaciones gubernamentales, negociar términos de contratación con entidades y agencias públicas, y obtener apoyos gubernamentales en la persecución de relaciones comerciales más profundas con países que no han sido considerados como socios comerciales importantes en el pasado. Todo esto requiere un profundo conocimiento del sistema político legal, un interés profundo en nuestro país y en la sensibilidad de proveer soluciones efectivas para necesidades muy demandantes.

PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

De acuerdo con la nueva legislación, hemos incorporado a nuestra práctica profesional el área de cumplimiento respecto de "Protección de Datos Personales", esta área está encabezada por una reconocida y prestigiada especialista que es miembro del consejo consultivo ciudadano del Instituto Federal de Protección de Datos.



ALGUNOS DE NUESTROS CLIENTES



